



ひとみ輝く荒田っ子

あけまして おめでとう ございます

清々しい気持ちで新たな年をお迎えのことと思います。

今年の干支は「壬寅」です。「壬寅」は、厳しい冬を越えて、すべてのものが芽吹き始め、新しい成長の礎になる年であると言われてい

ます。子供たちや保護者の皆様方にとりまして、成長の礎となる輝く一年になりますことを心からお祈り申し上げます。また、荒田小学校としましては、学校創立百周年を迎える令和4年がさらなる百年に向けた飛躍の一年になることを願っております。

我々教職員としまして、子供たちの成長をはじめ荒田小学校の発展のために、これまで以上に教育活動に力を注ぎ充実した1年にしてまいりたいと考えておりますので、保護者の皆様の御理解と御支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

さて、本日から3学期。事故などの報告もなく、全員が無事に新学期を迎えられたことをたいへんうれしく思います。2学期の終業式で「新年を迎えたら、家族とお話をして新しい年の目標を決めましょう」という話をしてありましたので、始業式では「自分が決めた目標に向かって、精一杯努力しましょう」と話しました。学習や運動のこと、友達とのこと、学校や家庭での生活のことなどについて、一人一人が一日一日取り組んでいく様子を励ましながら見守ってまいりたいと思います。

ところで、冬休み中にオミクロン株と思われる新型コロナウイルス感染症が、全国的に急速に拡大し、本県・本市においても感染者の急激な増加が懸念される状況にあります。本校におきましては、これまで同様、マスクの着用、こまめな手洗い・消毒、換気の徹底など「新しい生活用式」に基づいた感染症対策を徹底してまいりたいと思います。

御家庭でも、子供の登校時の検温等の体調確認やマスク着用などについて御確認いただくとともに、発熱等の体調不良がある場合は、登校を控え、早めに医療機関に相談する等の対応をよろしくお願いいたします。



※ お子様PCR検査を受けることになった場合は、夜間・休日を問わず、各学級担任、学校へ御連絡ください。

薬物乱用防止教室(6年)

12月17日(金)に学校薬剤師の百崎先生にお越しいただき、薬物乱用防止教室を実施しました。病気を治すための薬も乱用すると身体に害を及ぼすことを知り、子供たちも驚いている様子でした。

また、違法薬物には絶対に手を出してはいけないこと、もし、薬物の使用を誘われたとしても断る勇気が大切であることを学びました。



【薬物の危険性についての説明】

持ち物には記名を!

このところ校内での落とし物が大変多いです。記名がされていないため落とし主に返すことができません。2学期末に職員室前廊下に並べて子供たちに確認してもらいましたが、落とし主が現れることも少ないのが現状です。

ものを大切に作る心を育てる上でも、持ち物にはぜひ記名をお願いいたします。また、お下がりや譲り受けたもの(服や帽子等)にも自分の名前を書き直して下さるようお願いいたします。



トイレがきれいになりました

12月11日(土)、校内持久走大会が開催された日に、PTA事業部の方々による奉仕作業が行われ、校内のトイレ掃除をしていたたぎました。おかげさまでトイレがとてもきれいになりました。御協力に感謝申し上げます。

また、冬休み中、校庭にある屋外トイレの工事が行われ、男女トイレそれぞれ2箇所ずつある和式トイレの1箇所が洋式トイレに交換されました。

今後、気持ちよくトイレが使用できるよう清掃活動もがんばっていききたいと思います。



ふれあいトーク週間について

1月18日(火)~28日(金)の期間に、「ふれあいトーク」を実施します。担任や本校職員等と気軽に話をし、相互理解を深める機会にしていいただければと思います。なお、この期間に希望されていない方でも、御心配な点がある場合は遠慮なく担任にお知らせください。よろしくお願いいたします。

2月の行事

- 1日(火) 幼保小連絡会
- 2日(水) 甲南中学校入学説明会
- 3日(木) 委員会活動, 児童代表保健員会
学校保健委員会, 学校給食運営委員会
PTA執行部会
- 8日(火) 荒田っ子タイム(下学年 短縄跳び)
- 9日(水) クラブ活動
- 11日(金) 祝 建国記念の日
- 12日(土) 土曜授業, 全校朝会, はま投げ(6年)
- 16日(水) クラブ活動見学(3年), PTA評議員会
- 17日(木) 入学児童保護者説明会・体験入学
- 19日(土) 金管バンド定期演奏会
- 22日(火) 学習成果発表会(5・6学年)
学年懇談会・PTA(5・6学年)
- 23日(水) 祝 天皇誕生日
- 24日(木) 学習成果発表会(3・4学年)
学年懇談会・PTA(3・4学年)
- 25日(金) 学習成果発表会(1・2学年)
学年懇談会・PTA(1・2学年)



※ 今後も予定を変更又は中止する場合があります。

赤い羽根共同募金への 御協力ありがとうございました

11月29日(月)~12月3日(金)の5日間、ボランティア委員会を中心に赤い羽根共同募金を実施しました。

募金に御協力していただいた皆様のおかげで、15,339円の募金が寄せられました。集まった募金は、鹿児島市共同募金委員会へ届けました。地域福祉活動、災害被災者の方々への災害等準備金などとして役立てられます。

また、11月13日(土)には、ボランティア委員会の4人の児童が街頭募金活動にも参加し、熱心に募金への協力を呼びかけ、多くの方々に募金していただきました。今回募金していただいたこれらの寄付金が、多くの方々に支援する活動に役立てられることを願っています。

御協力ありがとうございました。

